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議会新役員、常任委員会等の委員構成が決定
平成26年6月定例会（6月11日～27日）

•今定例会では、副議長選挙及び議会選出の監査委員の選出を行ったほ
か、各常任委員会等の委員構成を変更しました。また、18名の議員が一
般質問を行いました。

•市長提出議案として、条例関係議案11件、補正予算議案５件、その他議
案６件を可決し、教育委員会委員等の選任議案４件に同意、諮問１件を
答申。また、一般会計補正予算については、付託先の総務常任委員会に
おいて継続審査となりました。

•議会提出議案として、人事案件１件に同意、「集団的自衛権行使を容認
する憲法解釈についての意見書の提出について」外１件を可決、陳情５
件を採択しました。

６月定例会/本会議（6/11～17）······················新役員の決定、一般質問、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　   議案上程、採決 （1～4面）
 各常任委員会等（6/18～25）·······議案・陳情審査等 （2～4面）
 本会議（6/27）······························委員長報告、緊急質問、
 　　　　　　　　　　　　　　 議案上程、採決 （3・4面）

議会報告会･意見聴取会を開催しました！
～ 鎌倉市議会ってどんなところ？ Vol.９ ～

　現在検討中の議会基本条例では、議会情報を公開し、議会報告及び市民意見の聴取を行う場を設けることとして
います。そこで、5月10日及び14日に議会報告会・意見聴取会を先行的に開催し、平成26年２月定例会の審査概要を
報告した後、報告会の内容や議会運営、市政に関することについて参加者からご意見をいただきました。

議会基本条例素案へのパブリックコメントを募集します！
募集期間：９月１日（月）～９月30日（火）まで　　詳細は後日、市議会ホームページ等にて掲載します。

議会新役員決定

　各常任委員長及び予算等審査特別委
員長からそれぞれ２月定例会での審査
内容や経過の報告を行いました。
　報告後に質疑を受けました。

【開催の概要】
（鎌倉会場）
平成26年５月10日（土）
10時～12時　
市役所２階
議会全員協議会室
参加者　22名　
（大船会場）
平成26年５月14日（水）
19時～21時
大船学習センター３階
第１集会室
参加者　16名

　少人数のグループに分かれ、それぞ
れのテーブルに参加者と議員が同席
し、ご意見を伺いました。
　各グループで出された意見について
議員からその概要を発表しました。

　本市議会では、正・副議長など議会
の各役員については、申し合わせによ
り任期を１年とし、６月定例会で改選
することとしています。
　６月11日の本会議冒頭において副
議長選挙を行い、前川綾子議員が選出
されました。（議長は留任）
　また議会役員の改選に伴い、各常任
委員会等の委員構成の変更がありま
した。
　なお、議会選出の監査委員について
は、長嶋竜弘議員が選任されました。

中村聡一郎議長

市議会議員当選４回
副議長、監査委員、議会運営
委員長などを歴任
（みんなの鎌倉）
台在住　51歳

前川綾子副議長

市議会議員当選３回
教育こどもみらい常任委員長、
決算等審査特別委員長などを
歴任
（鎌倉みらい）
浄明寺在住　54歳

長嶋竜弘監査委員

市議会議員当選２回
監査委員、議会運営副委員長
などを歴任
（草莽の会）
極楽寺在住　50歳

【副議長選挙の結果】
前川綾子議員　21票
無効票（白票）４票

委員会 各委員会の所属議員
（◎委員長　○副委員長）

総 務 常 任 ◎中澤　克之　○保坂　令子　　千　　　一　　中村聡一郎
　永田磨梨奈　　岡田　和則　　松中　健治

教育こども
みらい常任

◎納所　輝次　○三宅　真里　　竹田ゆかり　　前川　綾子　
　髙橋　浩司　　久坂くにえ

観 光 厚 生
常　　 任

◎吉岡　和江　○西岡　幸子　　日向　慎吾　　渡辺　　隆
　渡邊昌一郎　　山田　直人

建 設 常 任 ◎池田　　実　○小野田康成　　河村　琢磨　　長嶋　竜弘
　上畠　寛弘　　赤松　正博　　大石　和久

議 会 運 営
◎久坂くにえ　○山田　直人　　河村　琢磨　　保坂　令子
　日向　慎吾　　中澤　克之　　納所　輝次　　髙橋　浩司
　岡田　和則　　赤松　正博

議 会 広 報 ◎上畠　寛弘　○河村　琢磨　　保坂　令子　　西岡　幸子
　池田　　実　　渡邊昌一郎　　小野田康成　　吉岡　和江

＜議会基本条例について＞
・�議会基本条例を作ろうとした背景。
なぜ議会基本条例が必要なのか。
＜議会報告会に関すること＞
・�報告の中で使われている用語の意味
がわからないと、何が問題になって
いるのか伝わってこない。
・�委員長報告は分かりやすい説明だっ
たが、前に議員がずらりと座って固
い感じがする。一方的に議員に説明
されると質問がしにくい。
・�これまで意見を出す場がなかったの
で、こういう場をどんどん作るべきだ。
・�今後報告会での意見をどのように取
り上げていくかが課題。

意見聴取会でのご意見（抜粋）


